
１．【提言】 横須賀市の観光をアップデートしよう！

横須賀市は横須賀市観光立市推進基本計画を作成し、2025年度（令和７年度）ま
でに観光客数1,000万人、観光客消費額636億円とする目標を掲げています。

公式LINE & YouTube

横須賀の最新情報を発信中です。

登録よろしくお願いします！ LINE YouTube

横須賀市内の観光客数推移

横須賀市内の観光客消費額

2019年までは緩やかな上昇傾向にあ
りましたが、新型コロナウィルスの影響
で、2020年以降の観光客数・観光消費
額は大きく落ち込みました。
一方、浦賀でのMEGURU Project、

ポートマーケットのリニューアル、お土産
アイデアコンテストの開催など、アフター
コロナに目を向けた積極的な投資で、少
しずつ活気を取り戻しつつあります。
現在、2025年度までの具体的な実践

プラン、「横須賀市観光立市アクションプ
ラン2023〜2025」が策定中です。
まだまだ先行き不透明な状況ですが、

本市の経済活性化に観光政策は不可欠
です。当初の目標を諦めることなく、V字
回復を目指してさらなる取組みを進める
べきではないでしょうか。

【堀りょういちの提案】
1. ルートミュージアム事業の進化
2. 「夜の観光」の推進

（↑今回これを詳しく解説します。）
3. 「釣り」で地域活性化
4. 宿泊施設のさらなる誘致
5. 北九州市との連携
6. 「横須賀ファンクラブ」の創設

出典：横須賀市文化スポーツ観光部の資料を元に、堀がグラフ作成
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1. 【提言】横須賀市の観光をアップデートしよう

2. 【提言】「夜の観光」を推進しよう

3. スカジャン展に行ってきました！

地域のために
力を尽くして
いきます！

地元学童クラブの開所式に出席横須賀美術館「スカジャン展」を見学しました。



本市の観光消費額を拡大するための課題の一つとして、日

帰り観光客が多く、観光消費単価が低いことが挙げらます。

（令和3年推計では、宿泊客数は延観光客数の約5.6%）

この背景には、宿泊施設が少ないことに加え、宿泊を伴って

観光するだけの夕方や夜の魅力がない、魅力があっても観光

客に伝わっていないことも原因の一つではないでしょうか。

一方、皆さんご存知の通り、横須賀には既に素晴らしい夕方

や夜の魅力があります。街灯の照らすトワイライトタイムのヴェ

ルニー公園は幻想的な雰囲気が漂っていますし、立石公園の

夕日は絶景です。夜になれば、ドブ板通りはいくつものバーや

飲食店が賑わい、観音崎の星空は別世界のようです。

「ウィズコロナ」「アフターコロナ」において、コロナ禍におい

て失われている夜間消費の回復・拡大を図るためにも、横須

賀の夜の観光をさらに推進すべきではないでしょうか。

★ 1986年本町育ち・根岸町在住 / 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣元院長

★ 長岡保育園→汐入小→坂本中→県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学政治経済学部政治学科

★ 松下政経塾31期入塾 (本市出身では初）→ 2年半で中退し、アクセンチュア（株）にてIT・業務改

革プロジェクトに従事→ 自殺対策を進めるNPO法人で、相談・支援や行政への提言に携わる。

★ 2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在1期目。会派「よこすか未来会議」に所属。議員とし

ての仕事の傍ら、有志と 「よこすかプレーパーク」を運営。子どもと親の居場所づくりに取組む。

所属 諏訪十神連合・根岸町青壮年部・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

横須賀市消防団第3分団・横須賀剣道連盟

趣味 剣道(四段)・クラシックピアノ・スポーツ吹矢

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori

電話：080-4327-7787 メール：hori@horiryoichi.net 事務所：〒239-0807 横須賀市根岸町3-8-11
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2．【提言】「夜の観光」を推進しよう

3．スカジャン展に行ってきました！

横須賀美術館でスカジャン展が開催されています。

140点以上のヴィンテージ・スカジャンが、壁一面に並ぶ様は壮観。

スカジャンを着た人がこれだけ一堂に会するのは初めての光景です。

思わず涙腺が緩みました。

スカジャンは、戦後まもなくの米軍駐留の時代に、米兵のお土産とし

て作られたもの。敗戦で物も金もない厳しい時代に、力強く生き抜こ

うとした横須賀の人々が生み出したスカジャンは、まさに本展覧会の

テーマである「PRIDE OF YOKOSUKA」です。

ぜひ美術館で、芸術の域へとたどり着いた、横須賀の誇りある文化・

歴史を感じていただければと思います。

①ドブ板通りのナイトツアーや、ポートマーケットでのナイトマルシェ、ホテルとの連携など、

「夜の観光」に関する事業者のアイディアを積極的に募り、支援する。

②ティボディエ邸や美術館など公共空間を夜間でも積極的に活用する。

③「横須賀は治安が悪い」という誤ったイメージ（実際治安は良いです！）を払拭するための取組み

を推進する。

夜の荒崎海岸と満月

夜のヴェルニー公園【提言】


